



Im Nu sind alle verkleidet. Als sich die Freunde gegenseitig betrachten, können sie gar nicht mehr aufhören zu lachen.  
„Los! Auf zur Party!“, ruft Mimi Lou und marschiert los. Fröhlich folgen ihr alle.

„Meinst du?“, fragt Camillo aufgeregt. „Doch ich fürchte, ihr könnt nicht mitkommen. Ihr könnt euch ja nicht verfärben. Und alle Partygäste müssen ganz bunt sein.“

Traurig blickt Camillo zu Boden.

„Oh, da hätte ich eine Idee“, zirpt Ukuleila und schiebt die Freunde vor sich her – direkt zu ihrem Gitarrenhaus. „Wir verkleiden uns einfach. In den verrücktesten Kostümen und den knalligsten Farben, die wir finden können. Und davon habe ich einige, darauf könnt ihr wetten, hihi!“